

Kajari Kota Kediri Ungkap Hasil Capaian Kinerja Januari Hingga Juli 2023

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

Jul 21, 2023 - 15:25



Kajari Kota Kediri Novika Muzairah Rauf saat konferensi pers hasil capaian kinerja Januari hingga Juli 2023 didepan awak media. (Foto: prijo)

KEDIRI - Kejaksaan Negeri (Kejari) Kota Kediri dalam rangka memperingati Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke 63 dan HUT Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) ke 23 Tahun 2023 dengan mengusung tema 'Penegakan Hukum yang Tegak dan Humanis Mengawal Pembangunan Nasional'.

Kepala Kejaksaan (Kajari) Negeri Kota Kediri Novika Muzairah Rauf, S.H., M.H., didampingi para Kasi Pidsus, Kasi Pidum, Kasi Datun dan Kasi Intelijen melalui konferensi pers di Gedung Heritage Kantor Kejaksaan Negeri Kota Kediri, Jumat (21/7/2023) pukul 10.15 WIB.

Kajari Kota Kediri Novika dihadapan puluhan awak media menyampaikan, hasil capaian kinerja selama bulan Januari hingga Juli tahun 2023. Diantaranya,

1. Bidang Pembinaan tupoksi melaksanakan dengan bulan Juli 2023 anggaran sudah melebihi 71 persen.
2. Bidang Intelijen program JMS selama 32 kali dan pengamanan proyek pembangunan berdasarkan Keputusan dan Penyuluhan Hukum dengan Program Jaksa Menjawab di CFD Jalan Dhoho Kediri.
3. Pidana Umum awal Januari hingga bulan Juli 2023, untuk SPDP 118 perkara total 112 perkara pelaksanaan eksekusi 96 perkara dan telah melakukan RJ kasus penyalahgunaan Narkoba AS dan dilakukan rehabilitasi.
4. Pidana Khusus telah melakukan eksekusi perkara BPR Kota Kediri dan eksekusi terdakwa Ir Triyono Kutut Purwanto perkara BPNT Kota Kediri.

Bidang Pidana Khusus ada satu perkara masih tahap penyelidikan naik menjadi penyidikan, yakni perkara pegadaian kita sudah menetapkan dua tersangka.

Selain itu, ada perkara pengembangan baru dari BPR Kota Kediri masih belum menetapkan tersangka masih mendalami penyidikan umum.

5. Bidang Barang Bukti baru saja Kejaksaan memusnahkan barang bukti dari 55 perkara sudah berkekuatan hukum tetap.

6. Kasi Intel melaksanakan pendampingan terkait proyek pembangunan pada Dinas PUPR ada saluran dibawah rel kereta api di beberapa titik.

Diantaranya, Jalan Patimura, Jalan Kemasan dan Jalan Hasanudin (Superindo) dan pembangunan saluran Jalan Mastrip Kelurahan Sukorame sampai Kantor Koramil dan pembangunan IPAL di sekitar Pondok Lirboyo.

Disusul melakukan pendampingan pada Dinas Koperasi Usaha Mikro dan Tenaga Kerja Kota Kediri yakni pendampingan pelatihan wirausaha kurang lebih 20 pelatihan.

Dengan adanya pendampingan dari Kejaksaan diharapkan tepat waktu dan tepat sasaran serta mengawal agar tidak melanggar hukum.



Usai menyampaikan hasil kinerja mulai bulan Januari hingga Juli 2023, kepada wartawan Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri Novika Muzairah Rauf, S.H., M.H., menyampaikan, dalam rangka memperingati HBA ke 63 tahun 2023 sekaligus hasil kinerja Kejaksaan mulai bulan Januari hingga Juli 2023.

"Adapun kasus yang menonjol perkara KDRT korban Venna Melinda dengan tersangka Verry Irawan. Disusul perkara dari PT Afi Farma terkait gagal ginjal akut merupakan perkara dari Kejagung, masih proses dipersidangan," ucap Novika.

Lanjut Novika untuk pendampingan dari Bidang Intelijen terkait proyek dari Pemerintah Kota Kediri, baik proyek lanjutan tahap kedua pembangunan SMPN 9 Kota Kediri dan pendampingan proyek pembangunan alon-alon.

Disusul dengan kegiatan pemusnahan barang bukti berupa narkoba 66,95 gram sabu-sabu, 20.456 butir pil dobel L dan 20 butir Pil Alprazolam dan ganja kering 114,42 gram dan 24 buah Handphone yang dihancurkan dan 67 sak pupuk merk palsu.

"Kejari Kota Kediri dalam memperingati HBA ke 63 ini, ke depan Kejaksaan Negeri Kota Kediri tentunya kita bisa lebih meningkatkan kinerja dan tetap memberikan pelayanan yang terbaik di bidang penegakan hukum khususnya bagi masyarakat Kota Kediri," tutup Novika.